## **ENTREVISTA**

## Paredes pide conquistar simpatías

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Como "fluida" y "útil" calificó Beatriz Paredes Rangel, senadora del PRI, la reunión del lunes con el presidente nacional del Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, con los aspirantes presidenciales de ese partido y admitió estar animada por encabezar las encuestas de precandidatos del tricolor. Sin embargo, dijo que es una primera etapa, es foto del momento y no hay que echar las campanas al vuelo.

"Estoy alentada porque percibo simpatías, percibo buena disposición, creo que la actividad de competencia electoral tiene un ritmo, tiene altas y bajas y, en ese sentido, lo importante no son los procesos internos, ésos son una fase, lo importante es que podamos conquistar la simpatía de la mayor parte de la ciudadanía para volvernos una opción realmente competitiva en relación con Morena".

Expuso que la confrontación que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador con el Poder Judicial es "absurda, debilita al Estado".

La aspirante presidencial priista comentó en entrevista para la Primera Emisión de Imagen Radio, que en el encuentro se ratificó el compromiso de ir en alianza rumbo a los comicios de 2024 y que la sociedad civil participe en el proceso de selección.

"La importancia de mantener una alianza para defender las conquistas democráticas: es una alianza con contenido que debe presentar una alternativa electoral clara para la ciudadanía en un programa comprensible. Otra conclusión importante es que todos los aspirantes nos pronunciamos porque en el proceso de elección participe la sociedad civil, que no sea un tema cupular, que con algún mecanismo se incorpore a la ciudadanía, a la sociedad civil".

La legisladora planteó que el mecanismo para



Foto: Archivo

Beatriz Paredes llamó a no confrontarse entre Poderes.

seleccionar al candidato o candidata priista sea una elección abierta interna, porque "siempre en mi vida política he exigido una elección democrática".